

BROADCAST

Babinsa Koramil 0829-08/Tragah Pimpin Upacara HUT Ke-79 Kemerdekaan RI di Madrasah Al Islamiyah Anawawi

[AHSAN - BANGKALAN.BROADCAST.CO.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.BROADCAST.CO.ID)

Aug 17, 2024 - 20:00



Babinsa Koramil 0829-08/Tragah, Sertu Yuli Prastio saat memimpin jalannya upacara

BANGKALAN, - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79, Babinsa Koramil 0829-08/Tragah, Sertu Yuli Prastio, memimpin jalannya upacara bendera yang dilaksanakan di

Madrasah Al Islamiyah Anawawi, Desa Soket Laok, Dusun Guah, Kecamatan Tragah, Kabupaten Bangkalan, pada Sabtu (17/08/2024).



Upacara tersebut dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat Desa Soket Laok. Turut hadir dalam kegiatan ini antara lain Kepala Madrasah Al Islamiyah Anawawi, Babinsa Soket Laok yang didampingi oleh Kopka Eko Suprio, seluruh Kepala Dusun Desa Soket Laok, perangkat desa setempat, serta para guru dan siswa dari berbagai jenjang pendidikan seperti SD, SMP, MA, dan Perguruan Pagar Nusa.

Selain itu, tokoh masyarakat (Tomas), tokoh agama (Toga), serta warga Desa Soket Laok juga hadir dan ikut berpartisipasi dalam upacara yang penuh khidmat tersebut.

Dalam sambutannya, Sertu Yuli Prastio menyampaikan pentingnya momen HUT Kemerdekaan RI ini sebagai refleksi dan motivasi bagi seluruh warga Indonesia, khususnya generasi muda, untuk terus mengisi kemerdekaan dengan hal-hal positif dan semangat kebersamaan.

"Upacara ini bukan hanya sekadar ritual tahunan, tetapi merupakan pengingat bagi kita semua untuk menghargai jasa para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan Indonesia. Mari kita terus bersatu dan bekerja sama untuk kemajuan bangsa," ujar Sertu Yuli Prastio.

Upacara HUT Kemerdekaan ke-79 ini berlangsung lancar dan penuh semangat nasionalisme. Setelah upacara, acara dilanjutkan dengan berbagai kegiatan lomba dan pertunjukan yang melibatkan siswa-siswi dari berbagai jenjang pendidikan di Desa Soket Laok, menambah keceriaan perayaan kemerdekaan di daerah tersebut.